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第2172回例会

2024 〜 2025 年度

第2172回例会記録　令和6年10月29日（火）  16/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.�RID2590主催　能登半島復興支援活動へのお誘い
　応援ライブin金沢駅　出演者：RYLAのポッケ
　11/24（日）金沢駅東　もてなしドーム地下広場
2.��第74回“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会
における「フロンターレと築く明るい麻生区少年
サッカー教室」開催の件
　11/30（土）�集合8:15
　川崎フロンターレ麻生グラウンド
3.�麻生区社会福祉協議会�会員研修会の開催について
　11/22（金）�14:00～16:15　麻生区役所4F

＜幹事報告＞� 伊藤幹事
＊当クラブ例会・案内
　11/2（土）・3（日）　昭和音大祭バザー
　11/5（火）� 会員卓話　小塚会員
　11/12（火）　クラブフォーラム
　11/16（土）　地区大会
　11/19（火）　地区大会に振替
　11/26（火）　夜間　移動例会
＊近隣クラブ例会変更
　川崎西RC、川崎高津RC、川崎麻生RC、川崎RC、
川崎中RC、川崎とどろきRC

＜ニコニコ委員会＞� 嶋委員
　安藤美恵子会長→「大変気温も低くなり体調崩され
ない様にお気を付け下さい」。伊藤幹事→「雨の中、ご
出席ありがとうございます」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。阿久澤会員、福家会員、平岡会員、井上久会
員、石野会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池
会員、北島克己会員、木庭会員、小塚会員、松野会員、
森会員、永田会員、中島健児会員、大野会員、嵯峨野
会員、玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、嶋会員。

＜出席委員会＞� 阿久澤委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 森会員
　本日は限られた時間の中での卓話ですので、紙芝居
を準備させて頂きました。本日はよろしくお願いします。
　私は新潟県の南の方の上越市の出身です。新潟県は

第2174回 11月12日 クラブフォーラム

第2175回 11月15・16日 地区大会

第2176回 11月26日 クラブ協議会　移動例会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 24件� 24,000円� 474件� 537,000円
� 0件� 0円� 7件� 161,000円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 0件� 0円� 15件� 260,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2172回� 49� 22� 27� � 44.90%
第2171回� 49� 34� 15� 6� 81.63%

出席率



京都に近い順に上越、中越、下越となります。上越は
豪雪地帯です。人口10万人以上の都市としては本州で
は最も雪が多い地域です。京都のヒーロー上杉謙信は
越後の春日山城を居城にして活躍した戦国武将です。
春日山城は上越市のど真ん中にあり私は春日中学校出
身です。武田信玄はライバルです。信玄餅というもの
がありますが、あれは信玄が出陣の時に食べたお餅と
言われています。上越市には謙信が食べた出陣餅とい
うものがあります。美味しいので食べてみて下さい。
私は上越市で生まれ小中高まで暮らしました。大学は
東京です。趣味はサックスの演奏、スピードスケート
です。サックスは大学まで吹奏楽で活動していました。
　1998年に日興証券に入社しました。最初は上野支店
配属となり来る日も来る日も新規開拓で新しいお客さ
んを得ることに奮闘していました。その次は北陸の金
沢支店に行きまして、約5年間過ごしました。ここで日
本酒のおいしさに目覚めました。ズワイガニが食べた
くなったら加賀市の橋立漁港の蟹割烹に行かれるとい
いと思います。当時は新幹線も通っていなかったので
人も少なく情緒があるところでした。金沢の後、金閣
寺がある京都の右京区内に住んでいました。2007年か
ら2009年のリーマンショックがあった時で、当時不景
気で人が少なく観光するにはよかったです。現在は外
国から観光に来る方も多くオーバーツーリズムで物価
も上がっていると聞いています。当時は慎ましく京都
観光をしていました。京都は意外とお肉が美味しい所
ということに気付きまして、肉割烹などに行き肉食と
なりました。次の転勤は伊達政宗公の仙台でした。仙
台も魚が美味しく、松島には牡蠣小屋というものがあ
り牡蠣をたくさん食べました。日本酒も牛タンもとても
美味しく食べ歩きを楽しみました。2011年3月には東日
本大震災も経験しました。その後東京に転勤となり、
上場企業がお客さんだったので、株や債券を発行しま
せんか、M＆Aしませんかと営業をしておりました。そ
の後大阪の堺市に転勤となりました。こちらは皆さん
ご存知の粉物が名物でお好み焼き、たこ焼き、串カツ
と食べ歩き5年ほど過ごしました。近くに仁徳天皇陵古
墳があり1周4.5キロほどの距離で私のジョギングコー
スでした。ジョギング後のビールは最高でした。その
後札幌支店に転勤となりましたが、コロナ禍とぶつか
りました。最初は賑やかに過ごしていたのですが、途
中からひっそりと過ごすこととなりました。札幌は野菜
が美味しいところでした。とうもろこし、ジャガイモ、
アスパラガスなど何でも美味しいので、野菜を買って
自炊することが多かったです。そして2年前にまた関東

に帰ってきました。鋳物の溶解炉、キューポラのある
埼玉県川口市、現在私はここから1時間15分程かけて
通勤しております。現在はようやく単身赴任が終わり
家族と住んでいまして、妻、大学生、高校生の娘、雌
の犬一匹と暮らしております。新百合ヶ丘支店に赴任
してから色々な機会を頂きまして、毎週例会に来るの
を楽しみにしております。これからも末永いお付き合
いをよろしくお願い致します。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜夜会＞
▪進行� 鈴木孝英親睦委員長
▪乾杯� 山口会長エレクト
▪歓談
▪中締め� 伊藤幹事


